



# Mein Erasmus +

2-wöchiges Auslandspraktikum in Valencia



# Zu meiner Person

- Name: Jann
- Alter: 23 Jahre
- Ausbildungsberuf: Bauzeichner (3 LJ)
- Herkunft: Wiesbaden
- Praktikums-Ort: Valencia

# Motivation fürs Auslandspraktikum

- Verbesserung meiner Sprach-Kenntnisse
- Zudem wollte ich schon immer Spaniens Kultur auf authentischste Weise kennenlernen
  - geht am besten wenn man wie ein Spanier lebt und arbeitet

# Planung

## **Erste Schritte:**

- In DE hat das „Bildungswerk der Hessischen Wirtschaft e. V.“ mein Erasmus+ mit mir geplant

## **Praktikumsvermittlung:**

- Für Praktikumsplatz in Valencia wurde mir Praktikumsvermittlung in Valencia vermittelt „Mobilitas MTP“

## **Reiseplanung:**

- Unterkunft über AirBnB
- Reise per Flug

# Vorstellung des Betriebs

- Unternehmen: „AQ Architectura“
- Branche: Architektur Büro
- 6 Mitarbeiter
- Spezialisierung: Lokale Bauprojekte



# Arbeiten im Büro

- Ich habe ein eigenes Projekt bekommen welches ich mit ArchiCad zeichnen und Modellieren sollte.
- Durch entsprechende Erfahrung konnte ich im Büro gut mitarbeiten und dem Büro helfen
- Man kommt viel mit den Mitarbeitern ins Gespräch insbesondere bei der „Almuerzo“ (Pause zwischen Frühstück und Mittagessen)

# Leben In Valencia

- Valencia ist eine hervorragende Stadt für Erasmus Teilnehmer und junge Leute, man kann dort schnell mit anderen connecten
- Das Angebot insbesondere für Erasmus Teilnehmer ist riesig
- Ich empfehle die Instagram-Seite: „happyerasmusvalencia“ für Aktivitäten, Partys und Ausflüge (alles kostenlos oder vergünstigt)
- Valencia liegt direkt am Meer, daher war ich jeden Tag nach Feierabend am Strand
- Die Stadt bietet zudem eine sehr besondere Architektur mit vielen Sehenswürdigkeiten
- Da Valencia wirklich sehr groß ist → Fortbewegung mit Bus, Fahrrad, oft habe ich mir mit „Yego“ ein E-Mopped geliehen (35ct/min)

# Fazit

- Die Erwartungen an mein Büro wurden komplett übertroffen
  - die Arbeit im Büro war ein Highlight meines Aufenthaltes
  - hatte unvorstellbar netten Chef und Kollegen
- Wie bereits erwähnt ist Valencia eine exzellente Wahl für ein Erasmus
- Man hat dort einfach unzählige Möglichkeiten und die Stadt ist wunderschön!
- Ich kann nur jedem empfehlen eine Solche Chance zu nutzen!
- **Tipp:** Versuche dich, um Geld zu sparen, selbst um ein Praktikumsplatz zu kümmern (Praktikumsvermittlung 400€)